

Ab in den Endspurt

Am vergangenen Wochenende fand in Sarnen die 4. Nationale Regatta statt. Die Ruderer und Ruderinnen bestritten sehr spannende und auch sehr gute Rennen, die Gegner kamen aus dem In- und Ausland.

Das erste Rennen absolvierte der Doppelzweier mit Kehrli Oliver und Rölli Silvan für den SC Sempach um 9.40 Uhr, sie ruderten in einer starken Serie und erreichten das Ziel leider auf dem letzten Platz. Nach einem eher weniger geglückten Start war Jonathan Dold im Skiff an der Reihe und er ruderte auf den stolzen 3. Platz und somit in das C-Finale. Patrick Brunner, mit seinem Kollegen Sidler Angel - einem Kollegen aus dem U-19 Kader, startete - im Zweier ohne Stm, sie ruderten auf den 5. Platz. Endlich kamen auch die Kleineren auf dem Regattaplatz zum Einsatz, im Skiff ruderten Adrian Brunner, Andrin Balzereit und Ben Köchli in unterschiedlich starken Serien. Da manche Serien schneller und andere langsamer sind, ruderte Adrian auf den 5. Platz und somit ins C-Finale, Ben ruderte auf den 3. Platz und ins B-Finale und Andrin in seiner Serie auf den 2. Platz. Er durfte dann am Sonntag ebenfalls im B-Final starten. Nach den vielen Männern kamen dann auch endlich die Frauen im Doppelzweier U15 mit Bruttel Pascal und Küpfer Aina, von Salis Soraya mit Gabriel Annette und zu guter Letzt Burri Laura mit Renggli Chantal. Pascal und Aina wurden Dritte, von Salis Soraya und Gabriel Annette Fünfte und Laura mit Chantal erreichten den siebten Rang. Als nächstes durften die Junioren U17 mit dem Doppelvierer, verstärkt mit einem Mitglied aus dem Ruderclub Reuss, an den Start. Das Ziel erreichte die Renngemeinschaft auf dem 2. Platz in einer starken Serie. Das Rennen glückte Niederberger Anja im Skiff leider weniger, denn sie ruderte auf den 6. Platz und somit in das C-Finale. Im nächsten Rennen des SC Sempach startete Stähelin Fabian in einer sehr starken Serie und fuhr auf den 8. Platz. Die U15 startete als nächstes im Doppelzweier und ruderte mit dem 3. Platz ins B-Finale. Die U19 startete erneut im Doppelvierer und holte sich den guten 2. Platz, welcher für den Sonntag das A-Finale bedeutet. Ein sehr spannendes Rennen lieferten sich Elia Wagner und David Widmer im Doppelzweier mit dem Ruderclub Genf, die wegen unfairen Verhaltens disqualifiziert wurden. Das andere Boot der U17 erreichte den siebten Rang und somit für Sonntag den C-Final. Die U15 Doppelvierer waren als nächste dran und absolvierten zwei gute Rennen. Der Tag endete mit dem Doppelviererrennen der U15 Frauen, sie ruderten in der einzigen Serie auf den 6. Platz und somit direkt in den A-Final.

Der Sonntag startete mit einem souveränen Rennen von Joel Schürch und Fabian Stähelin im Doppelzweier. Patrick und Angel ruderten auf den 4. Platz im A-Finale. Das Skiff-B-Finale der U15 wurde unter Andrin und Ben ausgemacht, Andrin hat das B-Finale mit einem souveränen Abstand von ca. 8 Sekunden auf Ben gewonnen. Adrian wurde im C-Finale bei starker Konkurrenz letzter. Nach den Jungs waren die U15 Juniorinnen im Doppelzweier an der Reihe, Pascale und Aina wurden im B-Final Vierte. Soraya und Annette erreichten im B-Final den 8. Rang. Der letzte Doppelzweier im C-Finale, mit Laura und Chantal, ruderte auf den 3. Platz. Der U17 Doppelvierer mit Leon, Elia, David und Kilian ruderte bei sehr starker Konkurrenz im A-Finale auf den 4. Platz und verpasste somit knapp einen Podestplatz. Anja Niederberger gewann ihr Finale im Skiff. Jonah und Jonathan ruderten im B-Finale mit starken Gegnern auf den 4. Platz. Bei der U19 mit Patrick, Till, Yves und Jonathan wurde es im Doppelvierer nochmals richtig spannend, denn sie mussten sich in einem sehr starken Feld behaupten. Mit sehr wenig Abstand auf den Dritt- und Viertplatzierten erreichten Sie den tollen 5. Rang. Elia und David holten sich in einem Duell mit dem Ruderclub GC die Silbermedaille im A-Finale. Noé und Raphael ruderten im C-Finale im Duell mit Schaffhausen um den 8. Platz. Das nächste Boot der U17 mit Pascale, Anja, Lynn und Alina startete in einer RGM mit Sursee und erreichte im B-Finale mit einem Vorsprung von 8 Sekunden als erstes die Ziellinie. Um 16:15 Uhr war der Doppelvierer mit Jonah, Jonathan, Andrin und Ben der Junioren U15 am Start. Das erste Boot der Junioren U15 erreichte im A-Finale den hervorragenden 2. Platz hinter dem See-Club Zug. Das zweite Boot der U15

mit den Athleten, Adrian, Mauro, Tim und Lars startete im C-Finale und sie erreichten das Ziel als Dritte. Das letzte Rennen an diesem Sonntag durften als Jüngste die U15-Frauen mit Aina, Anette, Soraya und Laura bestreiten - sie erreichten den 6. Platz und bestätigten ihre Leistung vom Samstag.

Bis zur Schweizermeisterschaft am Rotsee sind es nur noch vier Wochen. Die Junioren und Juniorinnen werden die Zeit nutzen, um hart zu trainieren, damit für den Seeclub der eine oder andere Podestplatz herausgefahren werden kann.

Als nächstes Ziel bestreiten wir in zwei Wochen die Regatta auf dem Greifensee. Auch bei dieser Regatta ist das Ziel klar: viele großartige Rangierungen zu erreichen.

David Widmer